



La récente décision américaine de reconnaître unilatéralement Jérusalem comme capitale de l'Etat d'Israël aura des conséquences graves sur le processus de paix, déjà profondément fragilisé.

Cités Unies France et le Réseau de Coopération Décentralisée pour la Palestine expriment leur préoccupation et leur plus grand regret face à cette décision qui va à l'encontre du droit international.

Les déclarations officielles de la France et de l'Union Européenne condamnent clairement cette décision. Les aspirations des deux Parties doivent être prises à part égale en ligne de compte et il est nécessaire de trouver une solution négociée pour le statut de Jérusalem, dans le cadre d'un règlement global.

*Ainsi, « l'attachement de la France et de l'Europe à la solution de deux Etats, Israël et la Palestine, vivant côte à côte en paix et en sécurité dans des frontières internationalement reconnues avec Jérusalem comme capitale des deux Etats » a été rappelé.*

Plus que jamais la France a un rôle central à jouer y compris pour que la Palestine soit reconnue comme un Etat à part entière.

Dans ce contexte, nous souhaitons renforcer notre soutien en direction de nos partenaires locaux en Palestine et en particulier à Jérusalem-Est à travers des actions concrètes et utiles.

Aussi, comme nous l'avons évoqué lors de la première édition de la *Nuit des Amis de la Palestine*, nous vous invitons à participer au projet que le RCDP souhaite mettre en place en direction de la jeunesse palestinienne de Jérusalem.

La mise en œuvre rapide de cette initiative sera discutée lors de la prochaine réunion du RCDP le 18 janvier prochain.

Bien cordialement,

**Denis Cerisy**  
Maire adjoint de Ris-Orangis  
Président du RCDP

**Roland Ries**  
Maire de Strasbourg  
Président de Cités Unies France